

# *China refuerza su flota de guerra en mar Meridional*



Pekín, 27 abr (RHC) En una ceremonia que contó con la presencia del presidente Xi Jinping, la Armada china puso en servicio dos buques de guerra y un submarino nuclear que reforzarán su flota del mar de la China Meridional, informan medios locales.

Los tres buques son el Changzheng 18, el Dalian y el Hainan. Según los medios chinos, el primero es un submarino de misiles balísticos de propulsión nuclear Tipo 09IV-A, el segundo es un destructor de misiles guiados Tipo 055, mientras que el último es un portahelicópteros y un buque de asalto anfibio Tipo 075. Analistas consultados por *Global Times* calculan que el desplazamiento de los tres buques combinados es mayor que el de las Armadas enteras de muchos países.

El Changzheng 18 representa una versión mejorada del submarino nuclear Tipo 09IV original, ya que obtiene más capacidades en cuanto a reducción de ruido y precisión de ataque con misiles, lo que le otorga a China mejores capacidades de disuasión y represalia nuclear, señala Song Zhongping, un experto en asuntos militares chinos, citado por *Global Times*.

El Dalian es el tercer destructor Tipo 055 conocido del país y el primer gran destructor de esta clase en servicio de su flota del mar de la China Meridional. Se trata de la clase de destructores más potente de la Armada china, que tienen un desplazamiento de más de 12.000 toneladas métricas y van equipados con nuevos tipos de defensa aérea, defensa antimisiles y armas antibuque y antisubmarinas, precisa China Daily.

El Hainan es el primer barco de asalto anfibio Tipo 075 de China, que también funciona como portahelicópteros, y que actuaría para "resolver cuestiones relacionadas con las islas", estima Song.

La ceremonia, a la que asistieron unas 2.400 personas, se celebró en un puerto naval en Sanya, en la provincia de Hainan (sur de China), coincidiendo con el 72.º aniversario de la fundación de la Armada del Ejército de Liberación Popular (ELP).

Según *Global Times*, se trató de una botadura "sin precedentes", ya que la Armada china nunca antes había recibido tres tipos diferentes de buques grandes en un mismo día. Esta circunstancia refleja el rápido desarrollo de la Armada, así como de la industria de construcción naval china, indican los expertos consultados por el periódico, que enfatizan que también es la primera vez que la flota del mar de la China Meridional recibe tres grandes equipos de batalla de superficie y submarinos el mismo día, lo que destaca la determinación de Pekín de gestionar esta área disputada.

Estos tres buques tendrán protagonismo en la resolución de cuestiones en lugares como la isla de Taiwán y el mar de la China Meridional, pronostica Song, subrayando que China se enfrenta a una gran presión militar y necesita grandes buques de guerra para construir una Armada más fuerte.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255405-china-refuerza-su-flota-de-guerra-en-mar-meridional>



**Radio Habana Cuba**